

2024-06-02

Saldo blanco en jornada electoral de CdMx, reporta IECM

Autor: Silvia ArellanoRafael Montes

Género: Nota Informativa

<https://www.milenio.com/politica/elecciones/saldo-blanco-en-jornada-electoral-en-cdmx-reporta-iecm>

Los consejeros electorales del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) reportaron saldo blanco, hasta el momento, en el transcurso de la jornada electoral en la capital del país.

Al corte de las 15:15 horas se reportaron 234 incidentes, de los cuales 200 ya se resolvieron.

La consejera presidenta, Patricia Avendaño, aseguró que, conforme a lo reportado por el Instituto Nacional Electoral (INE), que es el responsable del reporte de incidentes, no ha habido ningún acto violento que haya perturbado el orden público, por lo que afirmó que el saldo es blanco.

El consejero Mauricio Huesca detalló que la alcaldía Tlalpan es la que más incidentes ha reportado, con 24, seguida de Miguel Hidalgo, con 23; Milpa Alta, 13; y Azcapotzalco, 11.

Además, dijo que, de los reportes, 44 se deben a problemáticas con la tablet usada en casillas especiales, que se fueron resolviendo; 30 relacionados con la instalación de casillas en lugares distintos a los previstos porque los propietarios de las casas decidieron ya no abrir su puertas para permitir la colocación de mamparas.

Otras 30 estaban relacionados con actos menores de violencia, que no generaron más perturbación, como la falsa amenaza de bomba de Cuajimalpa; 40 incidentes estuvieron relacionados con la colocación de propaganda en las inmediaciones de las casillas, y los demás, con temas menores.

EHR